

Jahresbericht des Präsidenten zum 94. Riegenjahr

Ich sitze vor dem PC und studiere, was ich ausser Corona, Pandemie und ausgefallene Anlässe schreiben kann.

Am 26. August fand die Schlussitzung vom Turnerabend statt. Es konnte ein schöner Anlass abgeschlossen werden. Am 6. September fand der Spieltag 35/55+ in Neuendorf statt. An der Lotto-Sitzung vom 22. Oktober war schnell klar, dass wir diesen Anlass anfangs Januar 2021 absagen müssen. Ebenfalls fiel die Metzgete vom TV der Pandemie zum Opfer. Der Jahresausklang wurde auch abgesagt.

Am 5. Dezember 2020 haben wir vom Hinschied unseres Ehrenmitgliedes und langjährigen Präsident René Frey erfahren. Er verstarb im 78. Altersjahr.

Am 22. Januar 2021 wurde die Generalversammlung vom Turnverein online per Zoom Meeting durchgeführt.

Am 8. April führten wir im alten Schulhüsli die verschobene Vorstands- und TL-Sitzung durch. Wir diskutierten die Zukunft unserer Männerriege. Auch war klar, dass unsere GV am 1. April nicht durchgeführt werden konnte. Unsere Mitglieder wurden auf schriftlichen Weg informiert. Das Vorstands- und TL Essen vom 20. Februar wurde auf den 26. Juni verschoben. Bei unserem Sponsor, Rest. Eintracht in Schafisheim durften wir bei feinem Essen einen gemütlichen Abend verbringen. Die Delegiertenversammlung der Dachorganisation fand am 26. April virtuell statt. Am 8. Mai nahmen wir im Hotel Hirschen an der Generalversammlung vom Damenturnverein teil.

Am 16. Juni mussten wir vom Tod von unserem langjährigen Mitglied Hans Buser Kenntnis nehmen. Hans ist im 85. Altersjahr verstorben.

Seit der letzten Generalversammlung durften wir einigen Jubilaren zu ihrem runden Geburtstagen Glückwünsche überbringen.

Für den Spieltag 35/55+ vom 4. September 2022 konnten wir erfreulicherweise ein OK zusammenstellen. Weitere Infos folgen an der kommenden GV.

Zum Schluss meines Berichtes danke ich

- allen Vorstands-, TL-Kollegen und Mitgliedern für ihren tollen Einsatz in dieser ungewöhnlichen Zeit.
- unseren Frauen und Partnerinnen für ihre offenen Ohren.
- Milenka und Goran Lucic, Restaurant Eintracht, Schafisheim für ihre finanzielle Unterstützung.
- den Hauswarten Christoph Mathys, Bruno Tanner und Daniel Wiedmer für ihre Unterstützungen und ihr Entgegenkommen.
- allen turnenden Vereinen aus Erlinsbach SO, speziell FTV, DTV und TV für die angenehme Zusammenarbeit.

- alle, die uns im vergangenen Jahr unterstützt haben und hoffentlich auch in Zukunft weiter unterstützen werden.

Nun gilt es, unsere Generalversammlung vom Freitag, 13. August und das 95. Riegenjahr vorzubereiten.

Ich freue mich, mit Euch das neue Jahr in Angriff zu nehmen und erwarte an der Generalversammlung im Hotel Hirschen einen Grossaufmarsch. Mit der gleichen Führung können wir weiterfahren. Wir sind auch weiterhin bestrebt, dass wir jüngere Mitglieder in unsere Männerriege aufnehmen können.

Ich hoffe, dass die Zukunft wieder ein normaleres Vereinsleben bringen wird.

MÄNNERRIEGE NIEDERERLINSBACH

Der Präsident:

Hans-Peter Lochinger